

Comunicado de los países garantes (Cuba, Chile, México, Noruega y Venezuela); y las instituciones acompañantes permanentes (Conferencia Episcopal de Colombia y el Secretario General de ONU a través de su Representante Especial)

Destacamos con esperanza el compromiso del gobierno colombiano y del Ejército de Liberación Nacional -ELN- en el fortalecimiento de la mesa y su reiterada voluntad de paz expresada durante esta reunión extraordinaria.

Saludamos la realización de la Caravana Humanitaria que se está realizando en el Choco y Valle del Cauca como parte de los compromisos adquiridos en esta mesa, lo cual busca mejorar la situación de las comunidades afectadas.

Agradecemos a la República Bolivariana de Venezuela por su generosa hospitalidad y garantizar los medios necesarios para que este proceso salga adelante.

Saludamos la disposición de los Estados Unidos Mexicanos para constituirse como país sede del próximo ciclo de conversaciones entre el gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional.